

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Sekolah : SLB N 1 sawahlunto
 Kelas/semester : D VI/ 1 (Tunagrahita)
 Alokasi Waktu : 2 x pertemuan
 Tema/Sub tema : 3. Matahari/ 2. Panas Matahari
 Kemampuan saat ini :

1. anak sudah dapat menyebutkan musim di Indonesia
2. anak sudah dapat menuliskan 2 musim di indonesia.

Tujuan	Rencana Kegiatan	Penilaian	
melalui ceramah,tanya jawab, dan demonstrasi , siswa dapat :	1 Kegiatan awal <ul style="list-style-type: none"> • guru mengkondisikan siswa untuk belajar. • guru melakukan pembiasaan terhadap siswa berdoa sebelum belajar. • melakukan appersepsi : mengingatkan kembali pelajaran yang telah disampaikan sebelumnya. • Literasi : membiasakan latihan membaca sebelum belajar di mulai • guru menyampaikan materi yang akan diajarkan dan tujuan yang hendak dicapai dan apa yang akan dilakukan siswa. 		
menyebutkan musim saat ini di daerah tempat tinggalnya.			
menyebutkan musim yang ada di indonesia.			
menyebutkan ciri musim kemarau			
Menyebutkan dampak musim kemarau			Penilaian sikap
menyebutkan manfaat musim kemarau			sopan santun
menjawab pertanyaan berdasarkan gambar.			peduli lingkungan
			tanggung jawab
		2 Kegiatan Inti	
mewarnai gambar musim kemarau		<ul style="list-style-type: none"> • Mengamati gambar matahari bersinar. • siswa memperhatikan penjelasan guru • siswa dengan bimbingan guru menyebutkan arti gambar matahari bersinar • siswa dengan bimbingan guru menyebutkan keadaan musim saat ini 	
menjelaskan tentang gambar			
menyebutkan musim hujan di indonesia			
Menjelaskan tentang ciri cirimusim hujan			

memilih gambar musim hujan .		<ul style="list-style-type: none"> siswa dengan bimbingan guru menyebutkan musim yang ada di Indonesia 	Penilaian Pengetahuan
menjelaskan manfaat musim hujan		<ul style="list-style-type: none"> siswa dengan arahan guru menyebutkan ciri ciri musim kemarau 	<ul style="list-style-type: none"> menyebutkan musim di Indonesia menyebutkan ciri -ciri musim kemarau
menjelaskan dampak musim hujan		<ul style="list-style-type: none"> siswa membaca teks dampak musim kemarau 	<ul style="list-style-type: none"> menuliskan kegiatan pada musim kemarau
memilih gambar musim hujan		<ul style="list-style-type: none"> siswa dengan bimbingan guru menyebutkan isi teks 	
Mewarnai gambar musim hujan		<ul style="list-style-type: none"> siswa dengan bimbingan guru menjawab pertanyaan berdasarkan teks. siswa dengan bimbingan guru membuat kalimat manfaat musim kemarau dengan pilihan kata yang tepat. siswa menjawab pertanyaan 	<ul style="list-style-type: none"> menyebutkan dampak musim kemarau menjelaskan manfaat musim kemarau
Menyebutkan keadaan gambar alam yang ditampilkan.	3	<ul style="list-style-type: none"> Penutup 	Penilaian Keterampilan
menuliskan kegiatan manusia pada musim kemarau			
Menuliskan kegiatan manusia pada musim hujan		<ul style="list-style-type: none"> Siswa dan guru bersama sama menyimpulkan pembelajaran Motivasi dan pujian untuk jawaban siswa Siswa dan guru berdoa bersama setelah selesai belajar bersalaman untuk pulang 	<p>mewarnai gambar musim kemarau .</p> <p>membaca teks bacaan</p> <p>membuat kalimat dengan pilihan kata yang tepat</p> <p>siswa dengan bimbingan guru bercerita tentang panas matahari</p>
	II	Pertemuan 2	<p>Sawahlunto, 3 November 2021</p> <p>Guru Kelas</p> <p>Welnoviarti, S. Pd</p> <p>NIP. 19681125 199912 2001</p>